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Passignano sul Trasimeno Tutti riamfermtltigli assessore delprit1W mantI8kJ a situI8ca. New entry Zuechetti e la giovane JJrkca 

Squadra che vince non si cambia, parola di Bellaveglia
 
PASSIGNANO SUL TRASIME nel tema della metafora calcisti municipale, protezione civile e zione di continuità politica tra i .. rNO -La squadra che scenderà in ca capitan Bellaveglia si è affide controllo del territorio, informa due mandati con la carica di ca
campo per i prossimi cinque an rà all'esperienza di Ermanno tizzazione e comunicazione. Un pogruppo. Non poteva mancare 
ni dell'amministrazione comuna Rossi riconfermato assessore all' ruolo da mediano quello attribu un tocco rosa per una giunta tut
le passignanese è oramai decisa. urbanistica nonché investito del ibile a Luca Briziarelli che si oc ta al maschile con una delega 
"Formazione_ che vince non si nuovo ruolo di vicesindaco. Ca cuperà di turismo e ambiente, attribuita alla giovane consiglie
cambla" recita un vecchio ada pocannoniere Eugenio Rondini, cultura e istruzione, sociale e as ra Erica Bricca, al battesimo con 
gio calcistico che il neo eletto forte dello stupefacente risultato sociazionismo, statuto e regola la delega alle politiche giovanili. 
sindaco Claudio Bellaveglia ha elettorale avanza con le deleghe menti. Trovano un posto da tito Non poteva mancare, dopo la 
fatto suo, mantenendo quasi inte alla valorizzazione di Castel Ri lare Alessandro Moio che curerà bella vittoria conquistata sul 
gralmente la compagine che già gone, ai lavori pubblici, alle ma la delicata tematica del bilancio campo, una grande festa organiz
lo av~ accompagnato nei pre nutenzioni ed allo sport.lndife e la new entry Ferdinando Zuc zata dal comitato civico della li
cedenti cinque anni di consilia sa si assesta la presenza di Fabri· chetti al commercio, artigianato, sta "Un futuro per Passignano", 
tura. La rosa si è presentata ieri zio Ballerini che si occuperà di industria e agricoltura. Terrà sal salsicce e vino per tutti al "Pi-. 
mattina, puntuale nella sala del sicureZZà e immigrazione oltre do lo spirito dello spogliatoio Ma docchietto". 
consiglio comunale, per restare alla viabilità, parcheggi, polizia rio Aurori che svolgerà una fun- Sara MinciaroniBeIIaveglla Il primo cittadino ha già fatto la squadra 

Assisi Gestita dal)'Ente nella sala delle Volte. Giovedìl'inaugurazione 

Calendimaggio, èpolemica
 
Taverna unicaper la Nobilissima e la Magnifica
 

ASSISI - Taverne 51, taverne no. 
Mancano pochissimi giorni dalla 
tradizionale apertura delle struttu
re, che fungono da luogo di incon
tro per i partaioli e piacevole pun
to di ristoro per i turisti. Quest'an
no, però, la situazione è anomala; 
già dallo scorso anno si poneva la 
questione della mancanza dei loca
li delle taverne, la Sala delle Volte 
sotto la piazza del Comune, dove 
erano appena iniziati i lavori di ri
strutturazione. In quel caso la si
tuazione è stata "tamponata" orga
nizzando una cucina esterna e per
mettendo a entrambe le Parti di 
aprire, come al solito, la propria 
taverna. "I:amministrazione comu
nale - dice l'Ente Calendimaggio 
concedeva alle Parti l'utilizzo tem
poraneo della Sala delle Volte, do
ve venivano allestite due taverne, 
con rispettivi ingressi e cucine"; 

Derutà Soddisfatto 
,Battistelli 
sull'elezioni 

DERUTA - "E' stato un ottimo 
risultato". Commenta così Franco 
Battistelli l'esito dell'ultima torna
ta elettorale. "Come alle ammini
-strative dello scorso anno - conti
nua - anche in questa occasione 
Deruta ha manifestato la sua fidu
cia al Popolo della libertà e alle 
forze di centro destra". E' attraver
so un comunicato stampa che il 
vice sindaco esprime la sua soddi
sfazione: "Il popolo della libertà 
vince con ampio margine sia al 
Senato sia alla Camera ed (Ira, co
ma ha anche dichiarato il presi
dente Silvio Berlusconi, quelli 
che abbiamo di' fronte saranno 
mesi e anni difficili che richiede
ranno una prova di 'governo di 
straordinaria forza e capacità ri
formatrice. Per questo motivo 
continua -lavorerò con grande im
pegno mettendo a frutto la mia 
esperienza per i prossimi cinque 
.anni che saranno decisivi per 
l'ammodernamento del paese". 
L'obiettivo che ora i neo-eletti de- . 
vranno raggiungere è quello di far 
rinascere l'economia e la politica 
dell'Umbria edi Deruta. "Deruta 
con il 43,1 % del Popolo .della 
libertà, contro il 39,6 del Pd ISe
nato) è il primo partito e rafforza 
tutti iprecedenti risultati della Ca
sa delle Libertà (analoga la situa
zione alla Camera così come alle 
Comunali del 2007), ciò dimostra 
anche che una rinascita politica si 
può ottenere - dice Battistelli - e 
che non è vero che si debba rima
nere per forza una regione rossa" . 
, Francesca Spaccini 

ora, i lavori di riqualificazione che
 
hanno creato un collegamento sot

terraneo con il Foro romano ne
 
haDno parzialmente modificato le
 
dimensioni. Ridotti gli spaii, il pre

sidente magistrato Salvatore Asca

- ni, insieme al consiglio direttivo e 
d'accordo con l'amministrazione, 
ha deciso di realizzare quest'anno 
un'unica taverna. "La temporanea 
struttura ricettiva sarà gestita dal 
consiglio direttivo dell'Ente Calen
dimaggio - fa sapere l'organizzazio
ne -che devolverà gli incassi, divi
si equamente, alle due Part.i. Inol Volte anche per eventi che potran
tre, sempre in collaborazione con no svolgersi al di fuori dei festeg
l'amministrazione comunale, il giamenti primaverili". La -taverna 
consiglio direttivo ha deciso di ac sarà inaugurata il 24 aprile e ~rvi
quistare una cucina, dotazione che rà antipasti, primi, secondi, contor
permetterà, oltre alla realizzazione ni edolci della tradizione assisana. 
della taVerna durante il periodo Non si placa tuttavia la polemica 
del Calendimàggio, eventuali uti in merito alla possibilità di aprire 
lizzi della struttura della Sala delle due ulteriori taverne gestite dalle 

Calendimaggio A pochi giorni dalla festa è polemica 

Gubbio Settima edizione dell'iniziativa con i giovani studenti 

Le scuoled'Europa s'incontrano qUi
 
GUBBIO - Europa: lingue e linguaggi. Si apre 
oggi la settima edizione delle giornate europee 
promosse dalle scuole di Gubbio di ogni ordi
ne e grado in sinergia con scuole italiane e 
straniere col patrocinio della Regione e il sup
porto di Comune, Provincia, Ministero della 
Pubblica Istruzione, ufficio scolastico regiona
le e Gelc Iscuole di Gubbio e Gualdo Tadino 
in rete per una cultura europea). Già da saba
to sono· arrivati in città gli ospiti stranieri e le 
delegazioni gemellate con Gubbio. Oggi il via 
all'iniziativa che vedrà le scolaresche impe
gnate sino a giovedì 24. Questa mattina alle 
9,30 gli ospiti saranno accolti presso la resi
denza comunale e dopo il saluto delle autorità
saranno inaugurate ufficialmente le manifesta
zioni. Un progrannna molto ricco con studen-

Umbertide Al termine i corsi di italiano per stranieri 

L'integrazione passa dalla lingua
 
UMBERTIDE- Sono in procinto di conclusione i corsi 
di lingua italiana per madri ebambini stranieri eicorsi 
di arabo e albanese per bambini italiani e stranieri. I 
progetti, presentati dall'assessorato alle Politiche dell' 
accoglienza guidato da Simona Bellucci, insieme alla 
Consulta degli stranieri residenti, e finanziati dall'asses
sorato regionale alle politiche dell'immigrazione, sono 
stati realizzati dalla -cooperativa Asad di Umbertide 
attraverso insegnanti di madrelingua. Quest'anno si 
sono presentati in veste del tutto rinnovata. La sede e 
gli orari dei laboratori linguistici sono sempre gli stessi, 
il sabato pomeriggio presso la scuola media Mavarelli
Pascoli, ma la formula è del tutto inedita: mamma e 
bambino a scuola insieme. Le madri ad imparare l'ita
liano, i figli in una classe parallela alezione di italiano 
o, se preferiscono, di. arabo oalbanese, per apprendere 
la lingua dei loro genitori e dei l~ri nonni. "Numerose 
indagini - nota l'assessore Bellùcci - hanno rilevato 

ti einsegnanti che per tutta la settimana saran
no impegnati in scambi culturali e potranno 
mettere a confronto le loro esperienze. Tanti 
gli appuntamenti tra i quali sono previsti mo
stre fotografiche, rappresentazioni teatrali, visi
te guidate, ma anche laboratori d'ane e incon
tri con docenti stranieri e con scrittori. Un 
concentrato di eventi tra mattina e pomeriggio 
che si dipaneranno tra diverse sedi in modo 
tale da coinvolgere l'intera città. Tra i luoghi 
presceIti ci sarànno il teatro comunale, piazza 
della Signoria, il palazzo del 'I\nismo, le scuo
le, piazza San,Giovanni, la bibliotecà Sperellia
Da, piazza Oderisi ela taverna dei Santantonia
ri dove si terrà il convivio a chiusura della 
manifestazione. Enon mancheranno gli spun
ti di riflessione, data anche l'importanza del 

come per il successo scolastico dei figli il fattore fonda
mentale sia il titolo di studio delle madri. Figuriamoci 
quali opportunità possono avere dei bambini le cui 
madri conoscono a malapena la lingua italiana. Voglia
mo occuparci, inoltre, non solo dei bambini ma anche 
delle donne che, spesso meno degli uomini, conoscono 
bene la nostra lingua, perJo stile di vita meno sociale 
che conducono". Anche la modalità organizzativa vuo
le rispondere all'esigenza di venire mcontro alle donne 
e alle loro particolari esigenze proponendo per i corsi 
un giorno, il sabato pomeriggio, che per molte èideale, 
in quanto più libere da impegni di lavoro. Sono state 
comunque numerose anche le iscrizioni di donne sen
za bambini al seguito o, all'opposto, di bambini senza 
le mamme. Per la precisione le donne frequentanti i 
corsi di italiano sono in tutto 18 e i bambini 12. I 
bambini dai 6ai 14anni frequentanti i corsi di arabo e 
albanese sono rispettivamente 33 e IS. 

Parti. Risponde l'assessore Leonar
do Paoletti, che afferma come "dal
le Parti che si contendono il Palio 
del Calendimaggio, la Nobilissima 
Parte de Sopra ela Magnifica Parte 
de Sotto, non è giunta nessuna ri
chiesta per l'utilizzo di alcun loca
le di proprietà dell'amministrazio
ne comunale. Pertanto ritengo che 

tema che farà da filo conduttore. Thtti gli in
contri avranno infatti come comune denomi
natore il tema della libertà, che sarà al centro 
di ogni iniziativa condotta dalle scuole. L'am
bito in cui oggi questo vocabolo trova il·suo 
riferimento più importante è quello politico e 
sociale: nella storia delle lotte per l'affermazio
ne della democrazia, la libertà è stato un termi
ne chiave. Si parla di libertà civile e sociale di 
un paese come complesso di tante libertà spe
cifiche sancite dalla legge: libertà di parola, di 
associazione, di pensiero, di stampa, religiosa. 
Argomenti tutti al centro dell'attexmone du
rante questi quattro giorni, attraverso un'espe
rienza educativa che anno dopo anno si sta 
rivelando appuntamento fondamentale nel 
percorso formativo delle scuole eugubine. 

l'eventuale mancato allestimento 
.delle taveme tradizionali partaiole 
non sia attribuibile né all'ammini
strazione comunale, né al- consor
zio AssisiSl, attuale gestore sei siti 
museali assisani. Colgo l'occasio
ne per ricordare che l'amministra
zione comunale ha sempre dimo
strato attenzione neiconironti del
le esigenze della festa: Non ultimo, 
il progetto relativo alla Rocca, in 
fase di elaborazione. Tornando alla 
discussione sollevata in merito alla 
taverne partaiole, intendo conside
rare chiuso l'argomento, consi
gliando, atutti coloro che amano e 
che si donano generosamente per 
la realizzazione della festa del Ca
lendimaggio, di smussare gli ango
li là dove possibile e di evitare di 
sollevare polemiche che nuoccio
no solamente la festa". 

Valentina Antonelli 

Gualdo Tadino Nessun ferito, danni contenuti 

Vettura in sosta va in fiamme 
Passante lancia l'allarme 

GUALDO TADINO -lntervento dei vigili del fuoco in piena notte, tra 
sabato edOlDenica, nella zona di Gaifana apoca distanza dalla sede del 
distaccamento. Era pa~ta da poco la merranotte quando al sede del 
distaccamento arriva la segnalazione di un'auto che stava prendendo 
fuoco. L'allarme è arrivato da un passante che ha notato le fiamme 
sprigionarsi dalla vettùra~ una Bmw, all'interno di una struttura che 
faceva da rimessa per l'automo~ile. Subito la telefonata al llS e l'arrivo 
dei vigili del fuoco che sono riusciti a contenere i danni alla vettura e 

- alla struttura. Dalle prime indiscrezioni sembra che il proprietario 
fosse rientrato poco prima. In corso di accertamento da parte degli 
uomini del distaccamento di Gaifana le cause dell'incendio. I danni 
sono limitati alla vettura, praticamente distrutta nella parte che ospita 
il motore, mentre le fiamme non si sono estese né alla struttura né alla 
vicina abitazione. 
Appena tre giorni fa un incendio era scoppiato in un'abitazione in via 
Mattonato, nel centro cittadino. Aseguito dell'intervento dei vigili di 
Gaifana, l'appartamento, abitato da una famiglia rumena, è stato eva
cuato perchè ritenuto inagibile. Tra le cause si pensa alla fuga di gas. 

Bastia Umbra 
Bufera urbanistica 

Liste civiche 
e Idv contro 

la giunta 
Lombardi 

BASTIA UMBRA - La rappresen
tante delle Liste-Civiche, Rosella 
Aristei, e il segretario bastiolo dell' 
Italia dei Valori, Pietro Caimmi, 
esprimono i propri pareri sulle 
scelte dell'amministrazione comu
nale. nconsigliere comunale Ari
stei dichiara: "Al sindaco di Ba
stia Umbra, Francesco Lombardi, 
che mi accusa di uscire dalle rego
le di collegialità e trasparenza, ri
cordo come lui e io abbiamo 1avo
rato insieme da assessori, con col
legialità etrasparenza, tanto da co
struire insieme il progetto giowni; 
solo che allora non aveva proble
mi di concorrenza pon me. Quan
do mi sono dimessa dall'asseSsora
to all'urbanistica l'ho fatto in pie
na autonomia; allora Lombardi 
era lontano da Bastia Umbra, non 
sapeva e farebbe meglio a tacere. 
La maggioranza di oggi non brilla 
per le sue idee e i cittadini lo san
no. Per fare l'assessore all'urbani
stica non servono tecnici, che in 
comune già ci sono". Il segretario 
bastiolo dell'Italia dei Valori, oltre 
al sindaco Lombardi, si rivolge an
che al consiglio comunale di Ba
stia Umbra, chiedendo che venga
no approvate e realizzate meno 
opere pubbliche che ritiene inuti
li enocive per lacittà: "Oggi invie
remo, a sindaco, giunta e consi
glio comunale, la richiesta di un' 
assise aperta per discutere della 
vicenda riguardante la ventilata 
chiusura del passaggio a livello 
che si colloca tra Ospedalicchio e 
Bastiola. L'amministrazione c0

munale vuole la cementificazione 
di un sito geologicamente rimasto 
intatto, dal quale dipende la disp0
nibilità di acqua' potabile e per il 
quale sta ingannando i cittadini". 

, Alberta Gattucci 


